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N° 29 ¦ %čBDLAQD ckkj Bulletin  Municipal de Prunay sur Essonne 

Madame, Mademoiselle, Monsieur,  

Avec lõarriv®e de la nouvelle ann®e, vous recevez la 29éme ®dition du Prunaysien, dans laquelle vous retrouverez les 
rubriques habituelles qui permettent de retracer la vie de notre village. En ce d®but dõann®e, il est habituel de faire le 
point sur ce qui sõest pass® et ce qui est pr®vu en 2010. Lõann®e 2009 a vu la fin des travaux de r®habilitation du pro-
gramme des logements. Ce sont donc 6 logements sociaux qui ont été entièrement réhabilités et deux nouveaux qui 
ont été construits., rue de Courcelles. Bonne installation à ces familles dans leurs habitations flambants neuves ! Une 
dizaine dõarbustes ont ®t® plant®s, sur le futur emplacement de lõaire de jeux, rue de la Vall®e, dans le cadre de lõop®-
ration « une Naissance, un Arbre ». Nous en avons profité pour planter un Prunier, symbole étymologique de notre 
village. A cet endroit, vous avez pu remarquer que des travaux de terrassement important ont lieu. Ceci est le début 
de la derni¯re partie du dossier dõam®nagement de la plaine, pour g®rer les eaux de ruissellement lors dõorages vio-
lents. Lõann®e 2009 a vu aussi diff®rentes animations au sein du village. Je tiens ¨ remercier tous les b®n®voles qui 
ïuvrent au sein de la Charte Culturelle ainsi que les membres de lõAmicale Prunaysienne. Surveillez vos bo´tes aux 
lettres pour vous tenir inform®s de ces animations. Je nõoublie pas les personnels communaux qui ïuvrent au quoti-
dien, pour que notre village soit entretenu, propre et fleuri et ceci par tous les tempsé. Leurs efforts ont ®t® encore 
une fois récompensé, car notre Commune a reçu le deuxième prix des villages fleuris. Comme évoqué ci-dessus, 
lõann®e 2010 verra lõach¯vement des travaux du dossier am®nagement de la plaine. Gageons que cette op®ration de 
grande ampleur dans sa totalit® permettra dõatt®nuer fortement les frasques de la nature. Ces travaux seront compl®-
t®s par une aire de jeux, rue la la vall®e ainsi quõun columbarium qui sera ®difi® au sein du cimeti¯re. Apr¯s les r®ali-
sations communales, jõesp¯re que les plus personnelles pourront se concr®tiser pour tous les Prunaysiens et sans at-
tendre lõhabituelle c®r®monie, je vous pr®sente mes meilleurs vïux de sant® et bonheur et vous souhaite d®s ¨ pr®-
sent une très bonne année 2010.      Bien à vous, Votre Maire,  Patrick PAGES  

LE MOT DU MAIRE 
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obligatoires et optionnelles. 
M. le Maire fait part des 
travaux des différentes 
commissions mises en place 
entre les communes et propose 
une organisation de travail au 
sein du conseil afin que notre 
commune soit force de 
p r op o s i t i o n ,  p o u r  l es 
prochaines réunions. 
 
IV) Questions diverses  
 
1) Demandes de subventions 
Le conseil municipal après en 
avoir d®lib®r® et ¨ lõunanimit® 
décide : 
de retenir la demande de 
subvention émanant  de la 
Fanfare lõEcho de la Vall®e 
pour un montant de 262.65 û 
 
2) Approbation de la 
modification du Schéma 
Directeur du Canton de 
Méréville concernant la 
commune de Pussay 
M. le Maire fait part au conseil 
municipal du dossier transmis 
par le Syndicat Intercommunal 
dõEtudes, de Programmation 
dõAm®nagement et de 
Développement Economique 
du Canton de Méréville.  
 
Le document concerne 
lõapprobation de la 
modification du Schéma 
Directeur du Canton de 
Méréville concernant 
lõint®gration de la commune de 
Pussay.  
 
3) Organisation du 14 juillet 
2009 
Le 14 juillet aura lieu cette 
année sur la commune. Le feu 
dõartifice sera tir® autour de 
lõ®glise, vers 23 h 00. 
 
4) R®union du Parc Naturel 
Régional 
Suite à une réunion organisée 
par le PNR, notre commune a 
d®cid® de sõassocier ¨ la mise 
en place dõune structure reliant 

 
 
 

I) R®sultat de la commission dõappel 
dõoffres : avenants relatifs aux travaux de 
réhabilitation des logements sociaux  
La commission dõappel dõoffres r®unie le jeudi 
09 juillet 2009 ¨ 18 heures a retenue les 
avenants suivants : 

 

 
Le conseil municipal après en avoir délibéré 
et ¨ lõunanimit® autorise le Maire ¨ signer les 
avenants au marché et toutes les pièces 
relatives au dossier. 
 
II) Point sur le logement de fonction  
M. le Maire informe le conseil municipal que 
suite ¨ lõappel dõoffres, les entreprises 
retenues ont débuté les travaux.  
Monsieur le Maire fait part de lõavancement 
du chantier. Le logement de fonction devrait 
être disponible à la rentrée, au courant du 
mois de septembre. 

 
III) Point sur lõIntercommunalit® 
Lors de la dernière réunion, le conseil 
municipal a donné son accord pour participer 
aux travaux dõ®tudes afin dõint®grer une 
structure existante telle que la Communauté 
de Communes de la Vall®e de lõEssonne. 
Un rappel est fait sur les principes de 
lõintercommunalit® et sur les comp®tences 

  
Entreprises  

  
Montant 
HT du 
marché 

Initial  

  

  
Montant 
HT des 

Ave-
nants 

SUDELEC  
lot 9                            

58 918.00 2 945.00 

AGD         lot 6                                  59 000.00 2 950.00 

MICHAUT                                
lot 3 

attributaire des 
lots  4 et 5              
                                                

  
75 907.82 

  
3 289.02 

GODIN                                      
lot 3, 7 et 8 

139 607.21 
  

1 118.86 
  

DESTAS-CREIB                        
lot 1 attributaire 
des lots 2,10 et 
11               

  
238 387.45 

  
11  595.58 

TPS  lot 12                                            34 465.00 1 380.00 

Conseil Municipal 

Du 09 Juillet 2009  

la commune de Nanteau à 
Boutigny -sur-Essonne, en prenant 
en compte les axes actuels quõil 
faudrait rénover, modifier 
légèrement, signaler, entretenir etc. 
Le tracé prendrait le chemin 
parallèle à la voie ferrée. Le but 
étant de fournir une liaison douce 
réservée aux piétons et cyclistes. 
 
5) Logo 
Après s'être réuni et avoir comparé 
les quatre projets de quatre 
candidats, le conseil municipal 
décide : 
- de contacter l'auteur du logo n°1 
dans le but d'affiner la proposition.  
 
 
6) Projet de Jardin P®dagogique 
Mme Schaffer demande ou en est 
lõavancement du dossier 
concernant le projet de jardin 
pédagogique. Les subventions du 
Parc Naturel Régional ne pourront 
intervenir quõen 2010. De ce fait, 
les travaux ne peuvent 
commencer. 
  
Lõordre du jour ®tant ®puis® la 
séance est levée à 20 h 40. 
 
 

 
I) Point sur les aménagements 
pour gérer les eaux de 
ruissellement de la Plaine  
 
1) Pr®sentation de lõ®tude finale 
M. le Maire fait une présentation 
de lõ®tude finale au conseil 
municipal  : 
- Cr®ation dõune mare tampon, rue 
de la vallée.  
- Réaménagement de la mare des 
courtils, et installation dõune 
pompe de refoulement. 
- Am®nagement dõune noue de 
filtrage rue de la vallée. 
- Installation dõun poste de 
refoulement sur le RD449. 

 

Conseil Municipal 

Du 01 octobre 2009  
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Les compte-rendus des Conseils Municipaux (dans leur 

intégralité© RNMS @EEHBGčR RTQ KDR O@MMD@TW C½affichage 

municipaux.  

Si vous êtes internautes, vous pouvez recevoir ces 

comptes rendus à votre domicile, en nous envoyant 

votre adresse électronique. 

 

" UNR BK@UHDQRt prunaysuressonne@wanadoo.fr 

Afin d'appréhender au mieux les 
souhaits des Prunaysiens, il va être 
proposé aux habitants un sondage 
leur permettant de s'exprimer sur 
leurs attentes en terme  
d'équipements ou de services. De 
gros travaux ont eu lieu ces dernières 
années, d'autres sont en cours ou 
prévus.  Pour aborder au mieux 
l'avenir, cette  participation de la 
population devrait aider à orienter les 
réflexions du Conseil Municipal.  
Un courrier explicatif sera envoyé à la 
population dans les prochains jours. 
 
IV)  Enquête publique relative à la 
révision de la charte du Parc Naturel 
Régional du Gâtinais Français  
 
M. le Maire fait part au conseil 
municipal, quõune enqu°te publique 
portant sur la révision de la charte du 
Parc Naturel Régional du Gâtinais 
Français, dans le cadre du 
renouvellement de son classement 
aura lieu sur la commune du 5 
octobre 2009 au  07 novembre 2009 
inclus.  

2) R®sultat de la commission dõappel dõoffres 
Trois entreprises ont répondu : TPE (Travaux Publics de lõEssonne) , TPS (Travaux Publics de Soisy) et SNFRE 
(Soci®t® Nouvelle France Rivi¯re Environnement). 
 
M.  le Maire présente le montant des propositions : 

 
 
En collaboration avec le bureau dõ®tude, les devis aupr¯s de lõentreprise TPS ont ®t® ren®goci®s. 

 

  TPE   TPS   SNFRE   

  HT TTC HT TTC HT TTC 

Tranche 1 ferme 166 729.20 199 408.20 155 218.60 185 641.45 156 879.30 187 627.64 

Tranche 1 condition-
nelle 

  99 862.50 119 435.55   86 072.30 102 942.47 105 911.80 126 670.51 

Tranche 2 condition-
nelle 

129 910.00 155 372.36 116 255.00 139 040.98     

TOTAL 396 501.70 474 216.11 357 545.90 427 624.60 262 791.10 314 298.15 

  TPS   

  HT TTC 

Tranche 1 ferme 131 221.60 156 941.03 

Tranche 1 condi-
tionnelle 

 60 297.30   72 115.57 

Tranche 2 condi-
tionnelle 

 61 130.00   73 111.48 

TOTAL 252 648.90 302 168.08 

3) Choix de lõentreprise 
Après analyse par notre bureau 
dõ®tude ç Le Moulin de Lucy  », la 
commission dõappel dõoffre propose 
de retenir la société TPS, pour un 
montant de 252 648.90 û HT soit         
302 168.08 û TTC. Le Conseil 
Municipal après en avoir délibéré et 
¨ lõunanimit® retient cette 
proposition.  
 
4) R®serve Parlementaire : demande 
de subvention 
Le conseil municipal après en avoir 
d®lib®r® et ¨ lõunanimit®, charge 
Monsieur le Maire des démarches 
n®cessaires en vue dõobtenir des 
aides pour la réalisation des 
aménagements complémentaires 
pour gérer les eaux de ruissellement 
de la Plaine auprès de Monsieur 
Serge DASSAULT, Sénateur de 
lõEssonne, dans le cadre des r®serves 
parlementaires. 
 
II) Point sur le logement de 
fonction  
1) Avancement des travaux 

Les travaux de pose de plancher, 
dõisolation sont termin®s.  
Les travaux de carrelage, peinture et 
mise en place des appareillages 
électriques, de chauffage  et sanitaires 
devraient être terminés à la fin du 
mois. 
 
2) Fixation du prix du loyer du 
logement de fonction  
Monsieur le Maire informe le conseil 
municipal de la date prévisionnelle 
de fin de travaux du logement de 
fonction.  
Il est n®cessaire dõ®valuer le tarif de 
location de ce logement situé au 2 bis 
rue de Courcelles. 
 
Sur proposition de Monsieur le 
Maire, le conseil municipal après en 
avoir d®lib®r® et ¨ lõunanimit® fixe le 
loyer du 2 bis rue de Courcelles à 494 
ȡ mensuel charges comprises (soit 
390 ȡ pour le loyer + 104 û pour les 
charges). 
 
III) Proposition de sondage auprès  
des Prunaysiens 
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Suite du Conseil municipal 

du 01 octobre 2009  

Pendant toute la dur®e de lõenqu°te, 
le dossier dõenqu°te est d®pos® en 
Mairie, afin que le public puisse en 
prendre connaissance et formuler ses 
éventuelles observations, ce dossier 
est tenu à sa disposition, aux jours et 
heures habituels dõouverture au 
public.  
 
V) Questions diverses  
1) Demandes de subventions 
Le conseil municipal après en avoir 
d®lib®r® et ¨ lõunanimit® d®cide : 
ƍ de retenir la demande de subvention 
émanant du Comité de Jumelage du 
Canton de Milly -la-Forêt pour un 
montant de 200.85 û 
ƍ de ne pas retenir la demande de 
subvention émanant de lõAssociation 
Départementale de Protection Civile.  
 
2) Palmar¯s 2009 : Concours 
Départemental de Fleurissement 
Résultats du concours des villages 
fleuris auxquels on participé la 
commune et certains habitants. 
 
Le classement est le suivant : 
M. et Mme ALLERBACK   
5ème prix des maisons fleuries avec 
Jardin visible de la rue. 
M. et Mme PORTE    
6ème prix des d®cors fleuris install®s 
sur la voie publique  
Commune de Prunay sur Essonne  
2ème prix des communes de 1ère cat®- 
gorie de moins de 1 000 habitants. 
 
M. le Maire et le conseil municipal 
adressent leurs plus sincères 
félic itations aux lauréats et 
souhaitent que ce concours fasse des 
émules, ils félicitent chaleureuse-
ment les employés communaux pour 
leur travail, leur compétence et 
leur  persévérance pour donner à 
notre village lõaspect agr®able quõil a 
aujourdõhui. 
 
3) Charte Culturelle  : Atelier Th®©tre 
Dans le cadre de la charte culturelle 
« atelier théâtre », le conseil 
municipal après en avoir délibéré et 

Lõordre du jour ®tant ®puis® la 
séance est levée à  20 H 50. 

 
I) Budget Supplémentaire 2009  
M. le Maire donne lecture article 
par article des propositions faites. 
La section de fonctionnement 
sõ®quilibre ¨ 8 770 û. 
La section dõinvestissement 
sõ®quilibre ¨ 32 609 û. 
Le budget supplémentaire 2009 est 
adopt® ¨ lõunanimit®. 
 
 
 
Tarifs de location de la salle 
polyvalente  
Le conseil municipal après                            
en avoir d®lib®r® et ¨ lõunanimit® 
décide de maintenir les tarifs de 
location de la salle polyvalente à 
compter du 1er janvier 2010 : 
¥ pour les Prunaysiens ¨ 142 ɯ   la 
journée et 163 ɯ   les 2 jours  pour 
un particulier habitant Prunay.  
- Vin d'honneur gratuit.  
¥ pour les ext®rieurs et les 
associations à :410 ɯ  la journée et 
523 ɯ les 2 jours pour un particulier 
extérieur à Prunay. 
- 231 ɯ Vin d'honneur et réunion  
Ces prix sont forfaitaires et non 
fractionnables. 
- fixe la caution bruit à 300 ɯ 
- maintien la caution ( clés de salle, 

badge et contrôle de la salle)  ¨  500 ɯ.  
Toute réservation non confirmée 
dans les 8 jours par le versement 
dõarrhes sõ®levant ¨ 50 % du co¾t 
de la location sera considérée 
comme nulle. 
 
II) Point sur les aménagements 
pour gérer les eaux de 
ruissellement de la Plaine  
Les travaux dõam®nagement de la 
partie basse du village ont débuté, 
par le décaissage de la future mare 
tampon de la rue de la vallée. Les 
travaux reprendront fin janvier. Ils  

¨ lõunanimit® fixe lõadh®sion par 
trimestre; pour les habitants adhérents 
à la charte à 125 ȡ, pour les habitants 
des communes hors charte à 125 ȡ. Le 
règlement sera établi sur 2 trimestres.  
 
4) Charte Culturelle  : Atelier Arts 
Plastiques 
Dans le cadre de la charte culturelle 
« atelier arts plastiques », le conseil 
municipal après en avoir délibéré et à 
lõunanimit® fixe lõadh®sion par 
trimestre; pour les habitants adhérents 
à la charte à 63 ȡ, pour les enfants de 3 
à 16 ans adhérents à la charte à 32 ȡ, 
pour les habitants des communes hors 
charte à 63 ȡ, pour les enfants de 3 à 16 
ans des communes hors charte à 32 ȡ.  
Le règlement sera établi sur 3 
trimestres.  
 
5) Charte Culturelle  : Atelier Cirque  
Dans le cadre de la charte culturelle 
« atelier Cirque », le conseil municipal 
apr¯s en avoir d®lib®r® et ¨ lõunanimit® 
fixe lõadh®sion pour lõann®e; pour les 
enfants adhérents à la charte à 210 ȡ, 
pour les enfants hors charte à 210 ȡ. Le 
règlement sera établi en 1, 3 ou 4 
règlements. (octobre/décembre/
février/avril).  
 
6) M. Desessard signale que le miroir 
situé rue de Courcelles est 
endommagé. Les agents techniques 
procéderont à son remplacement. 
 
7) Mme Masin souhaite avoir des 
informations sur le projet «  1 naissance 
1 arbre è. M. Dufaux fait part au conseil 
des d®marches quõil a entrepris aupr¯s 
du Pépiniériste et rappelle le choix des 
essences (pommiers, cerisiers, 
pruniers). Ces arbres seront plantés sur 
la parcelle appartenant à la commune 
située rue de la Vallée. 
 
8) M. Remondin fait un point sur le 
projet « du logo  è. Nõayant pas ¨ ce jour 
trouv® lõauteur du logo nÁ 1, un 
courrier sera adress® ¨ lõensemble de la 
population afin dõidentifier lõheureux 
gagnant et lui demander dõaffiner son 
projet. 
 

Conseil Municipal 

Du 04 décembre 2009  
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Suite du Conseil Municipal  

Du 04 décembre 2009         

 
 
 
 
consisteront à créer la noue 
dõinfiltration rue de la vall®e, la 
réfection de la mare des courtils ainsi 
que la pose des postes de relevage de 
la rue des courtils et de la RD 449. 
 
III) Motion relative à la 
modification du couloir aérien 
dõORLY face ¨ l'EST 
M. le Maire informe le conseil 
municipal que le Parc naturel 
régional du Gâtinais français a 
présenté lors de son comité syndical 
du 5 novembre 2009 le projet de mise 
à l'enquête publique relative à la 
demande d'autorisation de 
relèvement des altitudes d'arrivées 
des avions en provenance du Sud Est 
et à destination de l'aéroport de Paris
-Orly en configuration de vent d'Est. 
Cette mise à l'enquête a été sollicitée 
par la Direction Générale de 
l'Aviation Civile (DGAC) et se 
déroulera du 16/11/2009 au 
17/12/2009.  
 
M. le Maire rappelle les dates des 
permanences dont lõun des si¯ges 
dõenqu°te se trouve en Mairie de 
Moigny -Sur-Ecole et dont le 
Président de la commission 
dõenqu°te publique est M. 
Chaussebourg et qui sont arrêtées le 
samedi 12 décembre de 9 h. 30 à  
12 h. 30 et le  jeudi 17 d®cembre 
de  14 h. 30 à 17 h. 30 (dernier jour 
d'enquête). 
Considérant que ce projet est 
présenté comme une application du 
Grenelle de l'Environnement et plus 
particulièrement en vue de 
l'amélioration de la performance 
environnementale de la navigation 
aérienne ; 
Vu la proposition des services de la 
DGAC, de relever les altitudes des 
approches finales de 3.000 à 4.000 
pieds pour les avions venant de l'est 
et du sud-est (à peu près à 10 km à 
l'ouest des pistes) ; 
Vu la réalisation de l'aéroport 
international de Vatry à 150 km à 

l'Est de Paris qui va accueillir à 
compter du printemps des vols de 
compagnies aériennes ; 
Considérant que la Commune de 
Prunay-Sur-Essonne est situ®e au cïur 
même du Parc naturel régional du 
Gâtinais français et dans la réserve de 
Biosphère de Fontainebleau et du 
Gâtinais ; 
 
Après en avoir délibéré, le Conseil 
Municipal, a lõunanimit® : 
CONFIRME  son int®r°t pour le 
relèvement des trajectoires existantes 
mais S'OPPOSE à la modification des 
couloirs aériens suivants : 
1) La trajectoire axe radial 284 de 
Melun pour Orly passerait en radial 
274. Cette solution aurait pour 
conséquences : 
- un rallongement du temps de vol 
pour chaque avion d'où une 
augmentation de la consommation de 
kérosène (environ 5.000 tonnes par 
an), des prix (achat du kérosène) et du 
CO² émis (augmentation de CO² estimée à 

plus de 15.000 tonnes par an), 
- des nouvelles nuisances pour une 
nouvelle population sans pour autant 
supprimer la gêne actuelle des 
populations qui continueront à subir 
les nuisances des décollages. 
Le projet serait de relever les altitudes 
de 3.000 à 4.000 pieds en approche 
finale, alors qu'à l'analyse du groupe 
d'experts du Parc, il a été constaté qu'il 
est tout à fait possible de garder le 
couloir actuel jusqu'au sud de Brétigny 
(d®but de la r®gulation radar). 
 
2) La trajectoire axe radial 272 de Bray 
pour  Villacoublay et Toussus. Cette 
nouvelle trajectoire créée nous 
apparaît de la même manière 
incompatible avec les objectifs du 
Grenelle de l'Environnement. En effet, 
les avions qui seraient amenés à 
l'emprunter survoleraient les zones 
très urbanisées non touchées par les 
nuisances sonores actuellement et cela 
à n'importe quelle heure du jour ou de 
la nuit.  
 
Au vu de ces éléments, la commune de 
Prunay-Sur-Essonne, au côté du Parc 
naturel régional du Gâtinais français  

CONFIRME SON OPPOSITION à 
la réalisation des modifications ou 
création de trajectoires qui seraient 
en totale incompatibilité avec les 
objectifs défendus dans le Grenelle 
de l'Environnement.  
S'ÉLEVE CONTRE l'absence de 
consultation préalable des élus 
concernés contrairement aux 
engagements pris antérieurement ; 
CONTRE  l'®valuation des 
populations impactées qui ne sont 
pas réalistes (la diffusion du bruit 
est conique et non linéaire, ainsi il 
est inadmissible que la population 
de Milly -La-Forêt nouvellement 
impactée soit évaluée 1.036 
habitants alors que la commune 
compte 4.822 habitants) 
CONTRE  le nombre restreint de 
communes concernées par 
l'enquête (des communes comme 
Arbonne et Saint-Martin -En-Biere 
ne sont pas consultées alors que le 
couloir commence sur ces mêmes 
communes). 
 
IV) Délibération portant création 
dõune r®gie de recettes 
 
M. le Maire rappelle au conseil 
municipal de la nécessité de créer 
une régie recettes pour pouvoir 
encaisser sous forme de chèques ou 
espèces, les locations de salle 
polyvalente, les photocopies, les 
concessions de cimetière, les 
participations aux différents ateliers 
de la charte culturelle et les dons 
divers. 
 
Vu le décret n°62-1587 du 29 
décembre 1962 modifié portant 
règlement général sur la 
Comptabilité Publique, et 
notamment l'article 18 ; 
Vu l'avis conforme de Mme le 
trésorier de La Ferté-Alais ;  
  
Considérant la nécessité d'encaisser 
régulièrement le produit des 
locations de salle polyvalente, les 
photocopies, les concessions de 
cimetière, les participations aux 
différents ateliers de la charte 
culturelle et les dons divers. 
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Le conseil municipal après en avoir 
d®lib®r® et ¨ lõunanimit®, décide 
dõinstituer une r®gie de recettes 
pour l'encaissement des produits 
suivants : Photocopies (article 758)
Participations aux différents ateliers 
de la charte culturelle (article 7088)
Locations de salle polyvalente 
(article 752). Dons (article 7713)
Droits de concessions de cimetière 
(article 70311). 
dit  que les recettes seront encaiss®es 
selon les modes de recouvrements 
suivants : 
Par ch¯que ®tabli ¨ lõordre du tr®sor 
public. En espèces contre reçu 
(journal ¨ souches). Décide  que le 
montant maximum de 
l'encaissement que le régisseur est 
autorisé à conserver est fixé à 1 500 
û. Dit  que le r®gisseur nõest pas 
assujetti à un cautionnement. 
 
 V) Plan de mise en accessibilité de 
la voirie et des aménagements des 
espaces publics 
 
M. le Maire informe le Conseil 
Municipal des nouvelles mesures 
concernant lõaccessibilit® des voiries 
et propose au conseil de demander 
une aide aux services qui maîtrisent 
actuellement ce sujet. 
 
Considérant que les nouvelles 
dispositions prévoyant les 
caractéristiques techniques 
concernant lõaccessibilit® de la voirie 
et des espaces publics sont entrées 
en vigueur,  
 
Consid®rant quõun plan de mise en 
accessibilité de la voirie et des 
aménagements de espaces publics 
doit être prévu avant le 23 décembre 
2009, 
 
Le conseil municipal après en avoir 
d®lib®rer et ¨ lõunanimit® : 
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- demande aux services de la DDEA et 
du PNR du Gâtinais français une aide 
pour la mise en place dudit diagnostic.  
 
VI) Questions diverses  
 
1) SIGAL   
Le dossier du nouveau bâtiment au 
sein du centre artisanal Jean-Michel 
DAUDU suit son cours. Le permis de 
construire est obtenu. Ce dossier fait 
lõobjet dõun contrat rural et le Conseil 
Général a déjà délibéré favorablement. 
Lõappel ¨ la concurrence a ®t® lanc®. Le 
début des travaux devrait avoir lieu en 
février 2010 et la fin prévue en 
septembre 2010.  
 
 
2) Une naissance, Un arbre  
La plantation des arbres des 
enfants nés entre le 1er janvier 2008 et le 
31 octobre 2009, aura lieu le 5 d®cembre 
2009 ¨ 10 h 00 sur le site, rue de la 
Vallée. La population est invitée à 
participer à cet évènement. 
 
3) Logements 
Les travaux sont terminés et les clés du  
logement de fonction ont été remises le 
14 novembre dernier. 
Le programme des logements (6 
logements sociaux, un logement jeune 
et un logement de fonction) est 
terminé. Monsieur le Maire tient, en 
son nom et au nom du conseil 
municipal, à remercier M. Guy CAPPE 
pour le suivi opérationnel de ce 
chantier qui a débuté en janvier 2008. 
 
4) Cr®ation de la nouvelle station 
dõ®puration communale de 
Malesherbes 
M. le Maire fait part au conseil 
municipal quõil a reu en mairie lõarr°t® 
préfectoral autorisant la commune de 
Malesherbes à créer et à exploiter une 
nouvelle station dõ®puration, ¨ rejeter 
les effluents trait®s dans lõEssonne et ¨ 
am®nager les d®versoirs dõorage du 
r®seau dõassainissement communal. 
 
5) SIROM 
M. le Maire fait un point sur le SIROM. 
Ce syndicat a en charge le ramassage et 
le traitement des ordures ménagères. 

Depuis sa création, il est géré en 
r®gie (de la m°me mani¯re quõune 
commune avec des salariés 
appartenant à la fonction publique 
territoriale). A partir du 1 er janvier 
et ceci pour une période de 5 ans, 
la société ESD (Europe Service 
Déchets) assurera cette prestation. 
Il est à noter que le personnel du 
SIROM a demandé son 
détachement pour continuer à 
travailler sur le secteur au sein de 
cette société. 
De plus, est ajouté à cette 
prestation, le ramassage des 
encombrants, comme par le passé, 
avec une fréquence semestrielle. 
 
6) Apport volontaire  
Dans le cadre de la politique de 
réduction des déchets, M. le Maire 
propose quõun container pour les 
textiles usagés soit installé sur la 
commune. Le site retenu est celui 
qui accueille les containers à verre 
et journaux - magazines. Cela 
permettra de détourner des textiles 
réutilisables ou recyclables des 
ordures ménagères (6 à 7 Kg / an / 
habitant). Cette action sõinscrit 
dans la démarche de politique 
globale de recyclage instaurée 
depuis plusieurs années au sein de 
la commune 
 
7) R®forme taxe professionnelle 
Les informations sur le sujet ne 
sont pas encore figées. La réforme 
concernant les collectivités locales 
se déroulera en deux phases : 
- en 2010, les communes 
percevront le produit de la taxe 
professionnelle qui ne pourra être 
inférieur à celui perçu en 2009. 
- à partir de 2011, il apparaît que 
les communes bénéficieront 
dõimp¹ts nouveaux dõun montant 
global équivalent (si le périmètre 
professionnel ne change pas) à 
celui des recettes fiscales actuelles, 
mais tous les textes ne sont pas 
votés actuellement. 
 
8) Opposition ¨ la demande 
dõinstitution de Servitudes 
dõUtilit® Publique dõisolement  
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présentée par La société SITA IDF, liée 
au projet de CSDU de SAINT-
ESCOBILLE 
M. le Maire fait part au conseil 
municipal, quõil est de lõint®r°t g®n®ral 
de la commune de Prunay-Sur-
Essonne de sõopposer au projet de 
centre de déchets ultimes de classe II à 
SAINT -ESCOBILLE et par conséquent 
¨ lõinstitution dõune servitude sur une 
bande de    200 mètres autour de ce 
CSDU. 
Ce projet est initialement incompatible 
avec le règlement du Plan 
dõOccupation des Sols (zone NC 
agricole) de la commune de SAINT-
ESCOBILLE. 
Le site de SAINT-ESCOBILLE a été 
choisi par SITA IDF de manière 
unilatérale et hâtive à partir de seules 
considérations financières.  
Les risques environnementaux et 
sanitaires et les conséquences socio-
®conomiques nõont pas ®t® ®valu®s de 
manière rationnelle, concertée et 
vérifiée. 
Le conseil municipal après en avoir 
délibéré et à la majorité 8 voix pour, 3 
abstentions  décide : 
 
Sans préjuger de la légalité du dossier 
qui lui a été présenté ð mission qui 
incombe au repr®sentant de lõEtat ð 
mais en présentant toutes les réserves 
nécessaires ; 
- Emet un avis d®favorable ¨ 
lõinstitution de Servitudes dõUtilit® 
Publique sur une bande de 200 m 
autour du projet de CSDU  de SAINT -
ESCOBILLE ; 
- Affirme  sa désapprobation 

concernant le projet de centre de 
stockage de déchets ultimes de classe 
II sur le territoire la commune de 
SAINT -ESCOBILLE (Essonne) ; 
- Demande  ¨ M. le Pr®fet de refuser de 
mani¯re d®finitive lõautorisation 
dõexploitation de ce CSDU de classe II 
sur le territoire de la commune de 
SAINT -ESCOBILLE (Essonne), et la 
demande de servitudes dõutilit® 
publique liée à cette installation.  

-  Considère  que la pr®sente 
d®lib®ration est un vïu au sens du 
dernier alin®a de lõarticle L.2121-29 
du Code général des collectivités 
territoriales.  
 
9) Opposition ¨ la r®vision 
simplifiée du POS de SAINT-
ESCOBILLE qui permettrait 
l'implantation d'un projet privé de 
Centre de stockage de déchets 
ultimes de classe II  
M. le Maire fait part au conseil 
municipal quõil est de lõint®r°t 

général de la commune de 

sõopposer ¨ la r®vision simplifi®e 

du POS de SAINT -ESCOBILLE 

qui permettrait lõimplantation 

dõun projet priv® de Centre de 
stockage de déchets ultimes de 

classe II.  

Le conseil municipal après en avoir 
délibéré et à la majorité 8 voix 
pour, 3 abstentions  décide : 
- Sans préjuger de la légalité du 
dossier qui lui a été présenté ð 
mission qui incombe au 
repr®sentant de lõEtat ð mais en 
présentant toutes les réserves 
nécessaires ; 
- Emet un avis d®favorable ¨ la 
révision simplifiée du Plan 
dõoccupation des Sols de la 
commune de SAINT-ESCOBILLE 
(transformation de la zone NC 
agricole exclusive en petite zone II 
NA dont le caractère serait 
spécifiquement dédié à 
lõinstallation du CSDU) 
- Demande  le maintien de la zone 
agricole telle que figurant dans le 
POS actuel. 
- Affirme sa désapprobation 
concernant le projet de centre de 
stockage de déchets ultimes de 
classe II sur le territoire la 
commune de SAINT-ESCOBILLE 
(Essonne) ; 
- Demande  ¨ Monsieur le Pr®fet de 
refuser de manière définitive 
lõautorisation dõexploitation de ce 
CSDU de classe II sur le territoire 
de la commune de SAINT-
ESCOBILLE (Essonne), et la 
demande de servitude dõutilit® 
publique liée à cette installation.  

- Considère  que la pr®sente 
d®lib®ration est un vïu au sens du 
dernier alin®a de lõarticle L.2121-29 
du Code général des collectivités 
territoriales.  

 
10) Rapport annuel eau potable et 
assainissement année 2008 
M. le Maire présente au conseil 
municipal le rapport annuel sur le 
prix et la qualité du service public du 
réseau eau potable et du réseau 
dõassainissement collectif du SIEA, 
®tabli pour lõann®e 2008 par la 
DDASS de lõEssonne. 
Le conseil municipal après en avoir 
délibéré et à la majorité 10 voix pour 
1 abstention adopte ce rapport. 
 
11) Repas des personnes ©g®es 
Les colis ont été commandés auprès 
de lõAuberge Del Paiõs. Le repas des 
personnes âgées aura lieu le 
dimanche 14 février 2010 à 12 h 00 . 
 
12) Suite ¨ une visite au salon 
POLUTEC, Mme Masin propose au 
conseil municipal de mettre en place 
en mairie une boîte pour récolter les 
piles usagées. Le conseil municipal 
après  en  avoir  délibéré  et  à 
lõunanimit® adopte cette proposition. 
 
13) M. Remondin fait part au conseil 
municipal quõil a ®t® contact® par 
trois Prunaysiens qui souhaitent la 
mise en place de composteurs à 
déchets verts. Il doit se rapprocher 
du  SIREDOM afin dõobtenir les 
r e n s e i g n e m e n t s  n é c e s s a i r e s 
concernant les formal i tés à 
accomplir.  
 
14) M. Hardy fait par au conseil 
m u n i c i p a l  d e s  p r o b l è m e s 
dõins®curit® constat®s sur le village. 
Monsieur le Maire se propose 
dõadresser un courrier aux services 
pr®fectoraux en listant lõensemble 
des problèmes. 
 
Lõordre du jour ®tant ®puis® la 
séance est levé à 21 h 22. 
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DOSSIER LOGEMENTS SOCIAUX ET LOGEMENT  DE FONCTION EN IMAGES 

 

Projet, travaux de réhabilitation, le résultat ...  

Le Projet avant le début des travaux  
Réaliser 7 logements sociaux et un logement de fonction 
 Une absence de trois mois au plus pour chaque locataire 

Lõ Etat des appartements avant le commencement des travaux 
La plupart des locataires nõavait pas  un chauffage digne de ce nom !!! 

La cr®ation de la chaufferieé 
Des Travaux lourds, mais n®cessaires, pour r®pondre aux exigences actuelles dõune installation performante. 
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